



沖水中学校 コミュニティ・スクール便り

文責：坂元 亮一

本年度の支援活動について！

本年度の学校運営協議会の支援活動は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、年度当初の計画が、変更となりました。

その中で、フラワーサポート（花壇の花植え）やスクールサポーター（職員会議の時間の校内見守り）は、計画通りに実施していただきました。

フラワーサポート！

2学期も高齢者クラブの方々にフラワーサポートをしていただきました。7月は「コスモス」の花の植え、11月は「葉牡丹」の苗植えをしていただきました。

子どもたちのために、学校で季節を感じる環境を作っていただきました。

スクールサポーター！

毎週水曜日、本校職員会議の時間に、スクールサポーターの方々には、精力的に校内の見守り活動を行っていただいております。



スクールサポーターの活動が市高連だよりに掲載されました！

沖水中学校運営協議会の活動（スクールサポーター）が、都城市高齢者クラブ連合会発行の「さんさんクラブ都城市 市高連だより」第5号（令和2年12月発行）に紹介されました。



生徒たちのために頑張ります！

校内の安全を守るスクールサポーター！

沖水地区高齢者クラブ連絡協議会 会長 坂元 浪男

沖水中学校の教職員は、水曜日の15時以降に職員会議や研修を行っています。その時間帯も生徒たちは、校内で部活動等を行っているため、事故が起こらないとも限りません。

そこで沖水中学校の学校運営協議会から依頼があり、沖水地区高齢者クラブ連絡協議会では、

毎週水曜日15時頃、校内の安全を見守るスクールサポーターとして校内を巡回しています。巡回中には、生徒から素晴らしい元気なあいさつがあり、みんなの励みになっています。生徒や保護者にもスクールサポーターの存在を周知しているため、そのことが事件や事故等の抑制につながっているように感じます。この活動は、地域の皆さんからも大変感謝されています。今後、学校・家庭・地域が連携し、学校だけではなく地域全体を見守り、育てるまちづくりを進めていきます。

